



El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- realizaba la oración del difunto sobre Al-Nayachi. Yo estaba en la segunda o tercera fila.

Yabir Ibn AbdAl-lah -Al-lah esté complacido con ambos- dijo :“El Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- realizaba la oración del difunto sobre Al-Nayachi. Yo estaba en la segunda o tercera fila”.

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

Yabir Ibn AbdAl-lah -Al-lah esté complacido con ambos- informa que el Mensajero de Al-lah -la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él- rezó sobre Al-Nayachi en su entierro; y que él estaba presente en este rezo, pero no recuerda si estaba en la segunda o tercera fila. Y la duda es suya y no es del relator del hadiz.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/4851>

